
Als Rückblick auf die Veranstaltung verweist BM Dr. Storch auf die Vorlage von Amt 32, welche in div. 
Ausschüssen bereits vorlag und besprochen wurde. Ebenfalls bedankt er sich bei allen Helfern für die 
gute multikulturelle Zusammenarbeit. Weiterhin verweist er darauf, dass es schwierig ist, eine solche 
Veranstaltung jedes Jahr zu organisieren und das die entsprechenden finanziellen Mittel von den 
jeweiligen Sponsoren nicht in jedem Jahr bereitgestellt werden können. Er hofft, dass für das 2018 
terminierte Fest finanzielle Mittel zur Verfügung stehen und die betreffenden Ausschüsse dann zur 
Durchführung der Veranstaltung frühzeitig die Weichen stellen.   
Der Vorsitzende, Herr Moreira, schließt sich dem Dank des Bürgermeisters an und erklärt darüber hinaus, 
dass ohne den Einsatz der Fraktionen und den Mitgliedern des Integrationsrates die Ausrichtung dieses 
Festes so nicht möglich gewesen wäre. Ferner sei er erfreut, dass dieses Fest im Zusammenwirken aller 
Kulturen friedlich verlaufen sei. 


